

ダイヤモンド・プリンセス号に新型コロナウイルス感染症者が確認された2020年2月3日、日本中で新型コロナウイルスに対する緊張感が高まりました。それから今日まで、当院においても、国や県、保健所よりご指導をいただきながら感染防止対策を講じて参りました。常日頃より病院に関わってくださる皆様には、感染防止のため格別のご配慮をいただきましたことを心より感謝申し上げます。

入院患者さんには、ただでさえ病気で心細い思いでいらっしゃるのに、面会制限のためご家族と会うことができず、不安な日々を過ごしていただくこととなりました。ご家族の皆様にとっても大変辛い日々であったことと感じております。

外来患者さんに対しては、電話再診で対応させていただくことで、少しでも不安を軽減できたのではないかと考えます。

皆々様のご理解、ご協力に深く感謝申し上げます。

株式会社レークケア 代表取締役社長 西村雄一様、一隅を照らす運動総本部様、POLARIS EXPORT 細井慎士様、他3名の方々より貴重なマスクを寄贈いただきました。皆様の温かいお心に、改めて感謝申し上げます。

第2波、第3波に備え、今後も気を緩めず、感染予防対策を実行して参ります。

2020年12月の完成に向けて、5月より当院の増築工事が開始されております。

工事のため、駐車場が狭くなっていること、また騒音にてご不便とご迷惑をお掛けしておりますこと心よりお詫び申し上げます。

手狭になっております診察室やリハビリテーション室の拡張、健診部門の充実など計画し、より良い医療が提供できるよう奥田工務店様に工事を進めていただいております。

地域の皆様への講演や会議に利用できるスペースを1階に確保します。皆様にご利用いただけるようにとも考えております。

また、この冬に予測される新型コロナウイルス感染症者数増加に備えて、増築後はHEPAフィルター付き空気清浄器(陰圧対応可)を完備した発熱外来室にて診療を実施できる運びとなります。がんに対する化学療法については、外来でも安心して治療を受けていただけるようスペースを確保します。

念願であった職員用施設も拡張できることになりました。

完成まで、まだ少しありますが、何とぞご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。